

El expreso de La Robla renfe



EL EXPRESO DE LA ROBLA

El expreso de la Robla se construye en 2009 como un tren-escuela, para impartir cursos de intermodalidad portuaria. A la par, realizaba viajes turísticos entre curso y curso, afianzando un gran mercado nacional. Una vez finalizado el periodo de cursos, continúa realizando viajes turísticos por todo el Norte de España, dentro de la red de ancho métrico. El expreso de la Robla es un tren juvenil con el confort de los legendarios trenes europeos y las comodidades y avances tecnológicos del siglo XXI. Un tren alegre y moderno que le mostrará los más espectaculares parajes de Castilla y León.

El Alojamiento

Todos los compartimentos del expreso de La Robla están equipados con camas-litera, dos por compartimento, armario ropero, luz de lectura, climatización, hilo musical, megafonía, telefonía, etc., un ambiente moderno y juvenil que le permitirá un confortable descanso. Cada compartimento tiene su propio cuarto de baño, con ducha de hidromasaje, lavabo, inodoro y secador de pelo. La corriente eléctrica es de 220v. Interiormente todo el tren está conectado, permitiendo el libre tránsito de los viajeros en toda su longitud. El tren dispone de cuatro coches cama con siete compartimentos por coche.



Los Salones Comunes

Los espacios comunes de El Expreso de La Robla están constituidos por tres confortables coches salones con servicio de bar permanente, acondicionados con amplios ventanales para disfrutar del paisaje que va discurriendo lentamente a ritmo de la marcha del tren. El viajero dispondrá de prensa diaria, revistas, biblioteca, videoteca y televisión. Los salones están climatizados y disponen de megafonía e hilo musical, así como PC a disposición de los clientes y conexión gratuita a internet.



Itinerario

DE BILBAO A LEÓN

3 días - 2 noches



Día 1: Bilbao – Espinosa de Los Monteros

Recogida de equipajes a las 14:00 h. en la Estación de La Concordia en Bilbao. A las 15:00 h., recepción y acomodo a bordo, mientras el tren pone rumbo a Espinosa de Los Monteros. Con el autocar nos acercaremos a Visitar la Ciudad de Frías y las cascadas de Tobera. Cena y noche en Espinosa de los Monteros.

Día 2: Espinosa de Los Monteros – Cistierna

Después de nuestro primer desayuno a bordo, iremos a visitar el Románico Palentino, en pleno Camino de Santiago; Carrión de los Condes, Saldaña, Frómista y el Canal de Castilla. Comida, por la tarde visita de la Villa romana de La Olmeda. Cena y noche en Cistierna.

Día 3: Cistierna – León

Mientras desayunamos llegaremos a San Feliz. Desde aquí, en autocar, nos acercaremos a visitar la ciudad de León, Casco Histórico, Catedral y San Isidoro. Comida y fin de viaje en el Hotel Real Colegiata de San Isidoro aproximadamente a las 14:00 horas.





DE LEÓN A BILBAO

3 días - 2 noches

Día 1: León – Cistierna

Recogida de equipajes a las 12:00h. en el Hotel Real Colegiata de San Isidoro en León. Tras la comida nos acercaremos a San Feliz, donde nos espera el tren. Bienvenida y acomodo para viajar hasta Matallana. Visita de las Hoces de Vegacervera y de la Cueva de Valporquero. Cena y noche en Cistierna.

Día 2: Cistierna – Espinosa de Los Monteros

Después de nuestro primer desayuno a bordo, iremos a visitar La Villa romana de La Olmeda. Luego el Románico Palentino en pleno Camino de Santiago; Saldaña, Carrión de los Condes, Frómista y el Canal de Castilla. Comida. Luego en tren a Espinosa de los Monteros, visita, cena y noche.

Día 3: Espinosa de los Monteros – Bilbao

Mientras desayunamos llegaremos a Bilbao. Visita de la ciudad y del museo Guggenheim. Final del viaje aproximadamente a las 14:00 h. en la estación de La Concordia de Bilbao.



Ruta de La Robla

3 días - 2 noches

DE BILBAO A LEÓN

DE LEÓN A BILBAO

SALIDA DE:	JUL	SEP
LEÓN	12-26	13
BILBAO	5-19	6

PRECIOS TEMPORADA desde:	2024
PRECIO POR PERSONA COMPARTIMENTO ESTÁNDAR DOBLE	1.100 €
SUPLEMENTO INDIVIDUAL	800 €